



(13/01/04). Vous voulez agir ? Comprendre le pourquoi de la fuite en avant ? La façon dont l'ind

Ce documentaire-enquête est remarquable à plus d'un titre. Il vous donnera des outils pour vous

Pour quelles raisons les autorités sanitaires internationales, en présence d'éléments scientifiques contradictoires, et d'une controverse importante, ont-elles penché vers la thèse qui, fondamentalement, nie l'impact des ondes électromagnétiques sur la santé ?

A travers les parcours de plusieurs lanceurs d'alertes : citoyens, journalistes, scientifiques, ce film dévoile comment, à l'instar de l'industrie du tabac, le lobby de la téléphonie mobile a construit une **stratégie de défense de produit**, en créant artificiellement et **en entretenant un doute scientifique autour de la nocivité des ondes électromagnétiques**.

Malgré le caractère implacable de la réalité des nuisances, abondamment documentée, il reste bien facile de confondre les acteurs de terrain (monde politique et grand public) dans un domaine aussi mouvant, aussi complexe et aussi attrayant et surtout addictif que celui des technologies sans fil.

A vous de jouer !

Bande annonce (2 min) :

Site officiel et page facebook du documentaire

<http://fr.ulule.com/ondes-science-et-manigances/>

<https://www.facebook.com/ondesscienceetmanigances>